



Café International – herzliche Einladung

„Wir sind eingeladen zum Leben, unser Gastgeber ist Gott...“, heißt es in einem beliebten (Kinder-) Kirchenlied. Wenn Sie sich bislang unter dieser Einladung nicht so viel vorstellen konnten, dann kommen Sie am Freitag ins Haus an der Stiftskirche. Im Café International sind alle willkommen.



Das **Café International** ist ein Projekt des Freundeskreis Flüchtlinge Lahr. Vom 3.11.2023-29.3.2024 ist es **jeden Freitag von 15:30 - 18:00 Uhr** zu Gast im großen Saal im Gemeindehaus am Doler Platz.

Ob mit Migrationserfahrung oder „*alter Lohrer*“, arm oder wohlhabend, alt oder jung, Leistungssportlerin oder Person mit Assistenzbedarf... Hier darf jede und jeder einfach sein und sich wohlfühlen. Religion, Geschlecht, Bildungsniveau und sonstige Unterschiede spielen keine Rolle. Und der staunende Gast erlebt, wie bereichernd diese Vielfalt sein kann, wie gut man sich auch über Sprachgrenzen hinweg verstehen kann. Es wird getanzt und gelacht, konzentriert gespielt und lebhaft diskutiert. Niemand muss seinen

Kaffee allein trinken – auf einmal hat man sich mit unbekanntenen Personen unterhalten und merkt: es ist gar nicht so schwer, über den eigenen Schatten zu springen. Auch kulinarisch gibt es immer Neues zu entdecken. Ein fleißiges Helferteam und spontane Bäckerinnen und Köche sorgen für das leibliche Wohl der Gäste, so dass immer alle satt werden - egal, ob sie etwas spenden können oder nicht. *So großzügig, vielfältig, respektvoll, offen und fröhlich wünsche ich mir Kirche!* Im Café International können Sie das jetzt schon erleben – *ist das nicht ein Angebot?*

Elise Voerkel

Machen Sie sich gern ein Bild unter www.freundeskreis-fluechtlinge-lahr.de.